



“2023, Año de la Concienciación sobre las personas con Trastorno del Espectro Autista”
COMUNICADO 1571

DIPUTADA ARACELI GERALDO PIDE CERRAR FILAS CONTRA EL BULLYING EN LAS ESCUELAS

- **Hacer de las escuelas lugares seguros y acogedores, donde cada niño, niña y joven se sienta valorado y respetado**
- **“La educación debe ser un faro de esperanza, no un campo de batalla”**

Mexicali, B.C., martes 14 de noviembre de 2023.- En el marco del Día Internacional contra la Violencia y el Acoso Escolar, la diputada morenista Araceli Geraldo Núñez, se pronunció para reflexionar sobre la gravedad de la violencia en las aulas y comprometernos a tomar medidas significativas para poner fin a esta problemática en el estado.

Al hacer uso de la voz, expuso ante las diputadas y los diputados que “juntos, se puede hacer de nuestras escuelas lugares seguros y acogedores, donde cada niño, niña y joven se sienta valorado y respetado. La educación debe ser un faro de esperanza, no un campo de batalla”.

En su exposición de motivos la legisladora subrayó que “es esencial comprender que no podemos ignorar este problema, ya que la educación es la piedra angular de un futuro prometedor y pacífico, debemos unirnos sociedad y gobierno para prevenir la violencia y el acoso en las escuelas”

Destacó la importancia de inculcar a los estudiantes la empatía, la tolerancia y el respeto mutuo, así como fomentar la inclusión y celebrar la diversidad, porque cuando se reconocen y valoran las diferencias, se crean ambientes en el que niños, niñas y jóvenes se sienten aceptados y seguros.

“Cada niño, niña y joven merece una educación libre del miedo, una educación que les permita crecer, aprender y prosperar. En última instancia, debemos recordar que estamos construyendo el futuro y depende de la educación que le brindemos a nuestros jóvenes. Por lo tanto, asumamos el compromiso hoy de erradicar la violencia y el acoso en las escuelas, y de construir un mundo donde todos los niños, niñas y jóvenes puedan soñar sin miedo, aprender sin obstáculos y crecer con confianza”.

Sigue aumentando la preocupación a nivel mundial acerca de la salud mental y el bienestar de las y los estudiantes, se espera que las escuelas proporcionen un entorno seguro y propicio para el desarrollo, sin embargo, los hechos demuestran que esto no siempre es así, para muchas personas la escuela se convierte en un lugar donde toda la comunidad escolar se encuentra a merced de la violencia y el acoso.